
長生クラブとの懇談会

Ｑ　

沼
田
町
の
魅
力
を
発
信
し
、

人
口
を
増
や
す
た
め
に
は
ど
の
よ

う
な
取
組
が
必
要
だ
と
考
え
ま
す

か
？

Ａ　

人
口
を
増
や
す
た
め
に
は
、

働
く
場
所
が
な
い
と
い
け
な
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。
ま
ず
は
産
業
の

創
出
を
図
る
こ
と
を
第
一
に
考
え

て
、
引
き
続
き
働
く
場
所
を
提
供

で
き
る
よ
う
に
取
組
を
進
め
て
い

き
ま
す
。

　

沼
田
町
の
魅
力
を
発
信
す
る
と

い
う
面
で
は
、
グ
ル
メ
の
取
組
に

つ
い
て
考
え
て
い
て
、
ご
当
地
グ

ル
メ
を
飲
食
店
な
ど
に
ご
協
力
い

た
だ
き
な
が
ら
実
現
し
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

Ｑ　

夜
高
あ
ん
ど
ん
祭
り
の
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
予
防
対

策
に
つ
い
て

Ａ　

３
年
ぶ
り
の
開
催
と
い
う
こ

と
で
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
の
予
防
対
策
を
し
っ
か
り
実
施

し
た
う
え
で
開
催
し
、
全
国
に
沼

田
町
を
知
っ
て
ほ
し
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。
具
体
的
な
予
防
対
策
に

つ
い
て
は
、
夜
高
あ
ん
ど
ん
実
行

委
員
会
で
検
討
し
て
い
ま
す
。

町民の声をお聞かせ下さい。「出前懇談会」

■お問合せ　役場総務財政課広報情報グループ　電話 0164-35-2111

　町民皆様が『町長』と直接、気軽に町のことや普段の生活のこと、その他どのようなことで
もお話合いができる「出前懇談会」の受付をしています。
　町長が少人数の団体や会合等に出向き、様々なご意見を伺ったり、町のことをお話ししたり
するものです。
　ご希望がありましたら、お気軽にご相談ください。

Ｑ　

厚
生
ク
リ
ニ
ッ
ク
跡
地
の
今

後
の
活
用
方
法
に
つ
い
て

Ａ　

今
年
、
住
生
活
基
本
計
画
を

取
り
ま
と
め
る
こ
と
を
考
え
て
い

ま
す
。
そ
の
計
画
が
ま
と
ま
っ
た

段
階
で
町
民
の
皆
様
へ
報
告
し
よ

う
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｑ　

太
陽
光
パ
ネ
ル
を
設
置
し
て

電
気
料
を
安
く
す
る
こ
と
は
で
き

な
い
で
し
ょ
う
か
？

Ａ　

地
上
設
置
型
の
太
陽
光
パ
ネ

ル
だ
と
沼
田
町
の
積
雪
に
耐
え
切

れ
ず
、
雪
の
重
み
で
壊
れ
て
し
ま

い
ま
す
。
で
す
が
、
沼
田
厚
生
ク

リ
ニ
ッ
ク
の
院
長
住
宅
の
壁
面
に

設
置
し
て
い
る
太
陽
光
パ
ネ
ル
で

す
と
冬
も
発
電
し
て
い
て
逆
に

冬
の
方
が
発
電
し
て
い
る
と
い
う

デ
ー
タ
が
あ
る
よ
う
で
す
。

　

こ
の
よ
う
な
壁
面
設
置
型
の
太

陽
光
パ
ネ
ル
の
整
備
に
関
し
て
は
、

大
規
模
な
設
置
は
難
し
い
か
も
し

れ
ま
せ
ん
が
、
今
後
開
発
が
進
み

壁
面
設
置
太
陽
光
パ
ネ
ル
の
普
及

が
広
が
れ
ば
、
将
来
考
え
る
ア
イ

デ
ア
の
一
つ
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　６月３日（金）、横山町長と長生クラブの方々との懇談会を開催しました。４年ぶりの開催となっ
た懇談会には、長生クラブの会員 16 名が参加し、横山町長への質問や意見が寄せられました。今回
はその中で寄せられた主な質問を掲載します。
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